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Editorial 
 

Déjà un an sans parution ! 
Nous avions fait le choix de ne pas intervenir lors des dernières élections mais Mascaret reprend le cours de 
ses publications pour poursuivre son action citoyenne. 
 
Si comme nous, les projets, les perspectives et l’avenir de Châtenoy le Royal vous intéressent, nous vous 
invitons à nous rejoindre.  
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UNE VOIRIE EN PLAN 

Lors des dernières élections municipales, on a pu lire en bonne place dans le programme de Madame 

Mercier la volonté de mettre en place « un plan pluriannuel d'investissement pour les travaux de voirie ». 

 Nous ne pouvions que nous en réjouir puisque c'est un processus que nous avons toujours trouvé 

indispensable. C'est l'outil nécessaire pour impliquer les habitants autour d'un projet qui les concerne tous, 

qui touche à la fois au cadre de vie et à la sécurité. 

 Malheureusement, depuis l'installation de Monsieur Bertin au poste de premier adjoint en charge de 

la voirie, il y a maintenant plus d’un an, nous n'avons toujours rien vu venir ! 

  

 Cela signifie-t-il que rien ne se fera durant ce mandat ? Peut-être Monsieur Bertin attend-il d'être 

maire à son tour pour mettre la machine en route ? 

 Nous espérions que ce point du programme de la majorité actuelle n'était pas qu'un effet d'annonce. 

Ce peut-il qu'on nous ait trompés ? 
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Mascaret : vague déferlante 
remontant vers un estuaire 

qui est provoquée par la 
rencontre du flux de la marée 

et du courant du fleuve 

SALLE DEFAITE 
 
 Le grand projet de ce troisième mandat de Madame le Maire est 
sans conteste la réhabilitation de la salle  Maurice Ravel. 
 Rappelons que celle-ci n'est plus aux normes, ne correspond plus 
aux besoins, aux goûts... 
 
 Ce chantier est prévu pour durer une année pendant laquelle la 
salle des fêtes ne sera pas disponible. Durant cette période, les 
associations châtenoyennes devront se démener pour trouver des 
solutions qui leur permettront de continuer à faire les  manifestations sans 
lesquelles elles auraient du mal à vivre. 
 
 Ce projet de réhabilitation est estimé à environ 1 million d'euros 
hors taxes et même si de nombreuses subventions ont été demandées, 
l'impact ne sera pas anodin sur le budget de la commune et donc ses 
habitants. 
 
 Aussi nous nous étonnons et déplorons que le projet n'ait pas fait 
l'objet d'une présentation préalable à l'ensemble de la population.  
Seules certaines associations et les membres du conseil municipal y ont eu 
droit. Il nous semble que tous les Châtenoyens sont concernés par un 
projet de cette ampleur et qu'il aurait donc été souhaitable de le leur 
soumettre. 
 
 Nous tenons également à exprimer notre inquiétude quant au 
respect des délais annoncés. L'occupation de la salle actuelle doit cesser 
au 1er juillet pour des travaux qui seraient terminés l'été prochain. Or les 
marchés avec les différentes entreprises n'ont pas encore été passés. Les 
appels d'offres ont été lancés le 17 juin dernier. 
 Dans ces conditions et sachant qu'en été tout tourne au ralenti, 
comment ne pas craindre des retards qui allongeront d'autant la période 
difficile pour nos associations et nos habitants ? 
 

Humeur 
 

Les électeurs châtenoyens 
peuvent se réjouir ! Les 
comptes administratifs de 
2014 montrent que l'équipe 
réélue cette même année a 
immédiatement marqué sa 
reconnaissance en 
augmentant de manière 
conséquente l'enveloppe 
consacrée aux indemnités 
des élus. 
 
 « Electeurs châtenoyens 
dormez sur vos deux 
oreilles : nous veillons à nos 
intérêts ! » 
 
 
 

Condoléances 
Le 10 juin dernier, la Vice Présidente de notre Association, Dominique GUINET nous a quittés. Très impliquée 
dans la vie de notre association, elle a combattu courageusement la maladie. 
Nous voulons adresser à sa famille et à ses proches toutes nos amitiés et messages de sympathie. 

Contactez nous sur : http://mascaret-chatenoy.e-monsite.com         facebook : Mascaret Châtenoy le Royal 

                                  Mail : mascaret.chatenoy@gmail.com 

Qui sommes-nous ? 

 L'association Mascaret est née de la volonté d'informer les habitants sur les questions importantes qui 
rythment la vie de notre commune en nous appuyant sur les informations fournies par nos conseillers de 
l'opposition au sein du conseil municipal et les interrogations qu'elles soulèvent. 
 
 Notre lettre a pour but d'éviter la pensée unique en développant un esprit critique et responsable destiné, 
non pas à une opposition systématique, mais à favoriser les débats, les discussions, dans l'intérêt de nos 
concitoyens. 
 
Nous voulons créer des occasions d'échanges en nous impliquant dans différentes manifestations. Ainsi Mascaret 
a participé à la bourse aux jouets et au matériel de puériculture du 15 novembre et a organisé la première bourse 
aux livres châtenoyenne le 1er mars 2015. 
 
Ces évènements ont été l'occasion de rencontres et d'échanges très intéressants et l'argent récolté a permis de 
faire un don à l'association ATD Quart Monde dont nous soutenons l'action 
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